



<http://www.knastplanet.de/article.cgi?id=53999&title=Die%20Friedensbewegung%20darf%20nicht%20zur%20Kriegsbewegung%20werden>

## Die Friedensbewegung darf nicht zur Kriegsbewegung werden

(via [Net News Global](#)) Die Erklärung "Die iranische Zivilgesellschaft schützen" erwähnt zwar - am Rande - die Bedrohung des [Iran](#) von außen, stellt aber die innenpolitische Situation im [Iran](#) in den Vordergrund. Dabei werden Begriffe aus dem Vokabular des `Westens` verwendet, z.B. `Atomkonflikt` und `freie Wahlen`. Und es ist von der "genuinen Natur der Proteste der iranischen Demokratiebewegung" die Rede.

### [Quell-Link](#)

Timestamp Eintragung: 2009-12-12 16:17:36

<http://www.knastplanet.de/article.cgi?id=54731&title=Friedensbewegung:%20Nicht%20vor%20den%20Karren%20der%20Kriegstreiber%20spannen%20lassen>

## Friedensbewegung: Nicht vor den Karren der Kriegstreiber spannen lassen

(via [Net News Global](#)) Von Anneliese Fikentscher und Andreas Neumann - Mit der Verwendung des Begriffs `Atomkonflikt` wird dem [Iran](#) das `Streben` nach Atomwaffen unterstellt. Es gibt aber objektiv betrachtet keinen `Atomkonflikt`, denn erwiesenermaßen enthält die Atompolitik des [Iran](#) - ob der Einsatz von Atomenergie zu begrüßen ist oder nicht, ist eine andere Frage - nichts, was internationalen Verträgen zuwider laufen würde und damit unerlaubt wäre. Einen `Atomkonflikt` gäbe es mit Israel. Der wäre real, wird aber nicht thematisiert.

### [Quell-Link](#)

Timestamp Eintragung: 2009-12-15 18:26:41